

Faustino Oro el niño ajedrez sigue juntando records



A tres kilómetros de la Fuente de Cibeles, mítica sede de los recurrentes festejos de los hinchas de Real Madrid. A dos kilómetros y medio del Santiago Bernabéu, el estadio de la Casa Blanca del fútbol español. Y a 10 mil kilómetros de Buenos Aires, donde nació el 14 de octubre de 2013 como fruto del amor entre mamá Romina y papá Alejandro.

Allá, en Madrid, Faustino Oro por ahora se quedó en la puerta de concretar una de las más grandes hazañas de la historia del ajedrez: ser el maestro internacional más joven de todos los tiempos.

En el club Ajedrez con Cabeza, ubicado en el distrito madrileño de Chamberí, el pibe argentino necesitaba vencer al maestro internacional español Alex Garrido Outon con las piezas blancas para sumar los 5,5 puntos que le darían la tercera y última norma de maestro internacional, el título previo al de gran maestro.

Pero Faustino no pudo lograr jamás la iniciativa, estuvo cerca de perder y al final rescató unas valiosas tablas para finalizar tercero e invicto en el torneo B del Madrid Chess Festival, con 5 unidades en 9 rondas, producto de un triunfo y ocho tablas. Además, su rendimiento excedió por escándalo su ELO de 2.351 puntos en el ranking mundial.